

La Cour suprême des États-Unis rejette la demande de Trump à l'égard des demandeurs d'asile



Washington, 22 déc. (RHC).- La Cour suprême des États-Unis a rejeté la demande du président Trump à l'égard des demandeurs d'asile.

Donald Trump souhaitait changer les règles afin de nier la protection des États-Unis à ceux qui franchissent la frontière avec le Mexique.

Le verdict de la Cour, décidé par une étroite marge de 5 voix contre 4, confirme l'arrêt prononcé le 20 novembre par le juge John Tigar, de San Francisco.



Radio Habana Cuba